
Подвели итоги, наметили цели

На днях на базе КФХ Владимира Чупахина состоялся семинар-совещание по вопросу
перспектив и дальнейшего развития животноводческой отрасли на территории
Шенталинского района.
  На семинар были приглашены главы поселений, главные специалисты управления
сельского хозяйства, руководители и специалисты хозяйств района. Кроме того, в
работе совещания принял участие главный специалист отдела мясного животноводства
Министерства сельского хозяйства  и продовольствия Самарской области Сергей
Николаевич Ерофеев.
  Вступительным словом семинар открыл Глава района Анатолий Васильевич Кириллов.
Вначале своей речи он кратко охарактеризовал положение дел в аграрной отрасли
района. С удовлетворением отметил, что все сельхозпредприятия района завершили год
позитивно, т.е. с положительной рентабельностью. Выполнены плановые задания по
производству и продаже мясной продукции. Выше предыдущего года показатели по
производству молока. Урожайность зерновых культур превысила среднеобластные
показатели.

      

  Но достигнутые успехи, как особо подчеркнул руководитель района, не должны
успокаивать сельчан. С нового 2013 года, как и сказано в Послании Губернатора
Самарской области Николая Ивановича Меркушкина, все руководители
сельхозпредприятий, не исключая и глав поселений, будут финансироваться и получать
свои зарплаты исключительно от реальных успехов в аграрной отрасли. То есть от
реализации плановых заданий по зерну, мясу и молоку. А задания на текущий год
доведены достаточно напряженные.
  Далее участники семинара приступили к осмотру животноводческих ферм,
расположенных в селах Подлесная Андреевка и Тимяшево, где воочию убедились, как
замечательно наладил фермер Владимир Чупахин технологическую цепочку по
выращиванию КРС казахской белоголовой породы. В настоящее время он имеет 540
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голов, в том числе 252 коровы. Произведено 63 тонны мяса КРС в живом весе.
  Названное хозяйство включено в областную программу, и В. Чупахину в целях
возмещения затрат ежеквартально предоставляются субсидии на содержание каждой
головы, от которой получен теленок, в размере семи тысяч рублей единовременно.
  Надо особо отметить, какое большое внимание здесь уделяют человеческому фактору.
На всех фермах села Тимяшево для обслуживающего персонала сделаны прекрасные
бытовые помещения, с плитами и даже русской печью в одной из них. Здесь тепло,
светло, уютно. Можно отдохнуть, принять пищу, посмотреть телевизор.
  Подведение итогов семинара состоялось в Тимяшевском сельском клубе.
  Первому, на правах хозяина, слово было предоставлено руководителю КФХ Владимиру
Чупахину. Он рассказал историю создания своего хозяйства, как на основе проб и
ошибок от многоотраслевого хозяйства пришел к единому знаменателю – выращиванию
скота мясного направления.
  Затем по итогам года в животноводстве с обстоятельным докладом выступила главный
специалист управления сельского хозяйства Людмила Георгиевна Кандраева. (Полагаю,
материал очень интересен и достоин отдельного опубликования в ближайших номерах
районной газеты). А в этой статье тезисно осветим основные его посылы. 
  Людмила Георгиевна подробно проанализировала итоги работы животноводческой
отрасли в разрезе хозяйств. В сельхозпредприятиях удалось стабилизировать и даже
увеличить численность поголовья коров на 74 головы, то есть на 4 процента к уровню
прошлого года.
  Неплохой показатель и по движению маточного поголовья КРС. За 12 месяцев ввод
нетелей в основное стадо составил 22%.
  Специалист обратила особое внимание на кормление животных и, как следствие,
среднесуточный прирост. За минувший год в сельхозпредприятиях района получено
привеса 259 тонн, что составляет 556 граммов суточного на одну голову. Это выше
прошлогоднего уровня.
  В целях повышения продуктивности коров и улучшения их генетического потенциала в
сельхозпредприятиях ведется искусственное осеменение маточного поголовья семенем
чистопородных быков-производителей. Охват по району составил 68%, а уже в текущем
году планируется довести его до 85%.
  Большое место в своем докладе главный специалист уделила кормовой базе. На
зимовку 2012-2013 годов хозяйствами района заготовлено 39,2 центнера кормовых
единиц на одну условную голову при потребности 30. Что позволило хозяйствам
произвести 5081 тонну молока. Реализовано за год 4406 тонн. Товарность молока
составила 87%.    
  В последние годы заметно повысилось качество сдаваемого молока. Достаточно
сказать, что за последний год из общего объема реализации сдача первосортного
молока составила по району 96%.
  Затем докладчик подробно остановилась на вопросах строительства, капитального
ремонта и подготовки животноводческих помещений к зимне-стойловому содержанию
скота.  Таких объектов в районе 27, в том числе 16 коровников. Все они были
своевременно подготовлены к зимовке. 
  В завершение Людмила Георгиевна обратилась к главам сельских поселений с
пожеланием, чтобы они также включались в производственный процесс и оказывали
фермерам активную помощь в вопросах участия в целевых программах и
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соответствующих господдержках.
  В прениях по докладу выступили: главный ветврач района Афанасьев А.В.,
руководитель ООО «Карабикулово» Ябасаров Ф.Д., глава И.П. КФХ Зиятдинова С.Р.,
глава И.П. КФХ Албекрова О.Г., главный специалист Шенталинского управления
сельского хозяйства Мавлянбердиева З.Р.
  Кроме того, с большой обзорной речью к собравшимся обратился главный специалист
отдела животноводства Министерства сельского хозяйства и продовольствия
Самарской области Сергей Николаевич Ерофеев, который подробно остановился на
функционирующих в отрасли программах как федерального, так и регионального
уровней, ответил на многочисленные вопросы сельчан.
  Итоги большого разговора подвел Глава района Анатолий Васильевич Кириллов. Он
еще раз подчеркнул, насколько важно на сегодняшний момент оперативно и в полном
объеме всем заинтересованным сторонам включиться в производственный процесс. Ибо
от результатов совместной работы, нацеленных на конечный результат – производство
зерна, молока и мяса, зависит благополучие района в целом и каждого производителя в
отдельности. Руководитель района обратился к представителю области с просьбой
помочь на региональном уровне решить вопрос по рынкам сбыта сельхозпродукции по
нормальным, устраивающих сельчан ценам.
  Кроме того, он подверг резкой критике работу ветеринарной службы. По словам
руководителя района, нельзя только по одному общему анализу крови животных ставить
диагноз лейкоза и пускать скот под нож, тем самым бездумно сокращая его поголовье.
  В заключение он обратился к главам сельских поселений с просьбой
проконтролировать выдачу инвесторами зернофуража или его замену в денежном
эквиваленте владельцам земельных паев.
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